

MEDICINA HUMANA.

**CAMPUS SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS.
EFECTOS SECUNDARIOS ANESTESICOS**

DR.

EDUARDO MANUEL GOMEZ LOPEZ

ALUMNO.

NOHEMI JUDITH ESCOBAR RAMOS

SEMESTRE: 4° PARCIAL: 2°

San Cristóbal de las Casas Chiapas a 28 de abril del 2023.

EFECTOS SECUNDARIOS.

ANESTESICOS LOCALES

Bloquean reversiblemente la conducción del nervio, producen pérdida de la sensibilidad sin pérdida de la conciencia

Efectos secundarios

SNC: **convulsiones**, cefalea, irritabilidad y bradialia. **OS:** tinnitus. **CV:** colapso CV, **arritmias**, bradicardia, e hipotensión. **GI:** sabor metálico. **GU:** retención urinaria. **Piel:** prurito. **Otros:** acidosis, alergia y fiebre.

ANESTESICOS OPIACEOS

Efectos secundarios

Somnolencia niebla mental, náuseas y estreñimiento. También pueden causar respiración lenta, lo que puede conducir a muertes por sobredosis.

La cara de la persona está muy pálida y/o se siente fría y húmeda al tacto

Su cuerpo se vuelve débil

Sus uñas o labios tienen un color púrpura o azul.

ANSIOLITICOS

Efecto secundario

Causan adicción física: Los ansiolíticos pueden generar dependencia, lo que significa que, si se dejan, generan un síndrome de abstinencia, con los síntomas que todo síndrome de abstinencia tiene (cefaleas, mareos, etc.).

Crean adicción psicológica: A lo anterior hay que sumar el hecho de que, al tomar ansiolíticos, vemos nuestra ansiedad reducirse. Muchas personas prefieren tomarse una pastilla que utilizar métodos naturales

NEUROLIPTICOS

Los neurolépticos pueden tener efectos no sólo sobre las alucinaciones, el delirio y la agitación (efectos antipsicóticos o incisivos y efectos sedantes.

síntomas parkinsonianos (incluido el temblor), distonía (movimiento anómalo de la cara y el cuerpo), discinesia, acatisia (agitación) y discinesia tardía (movimientos rítmicos involuntarios de la lengua, cara y maxilares).

ANTIDEPRESIVOS

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

No todo el mundo tiene efectos secundarios de los antidepresivos. Pero si los tiene, en general son leves y pueden mejorar con el tiempo a medida que su cuerpo se acostumbra al nuevo medicamento.

Náusea y vómitos

Aumento de peso

Diarrea

Somnolencia

Problemas sexuales, como falta de deseo o capacidad

RELAJANTES MUSCULARES

Los efectos secundarios de los relajantes musculares son usuales e incluyen somnolencia, mareos, confusión, náuseas y vómitos.

Estos medicamentos pueden crear hábito. Hable con su proveedor antes de usar estos fármacos. Pueden interactuar con otros medicamentos o empeorar ciertas afecciones.

El consumo de estos fármacos tiene que estar, siempre, supervisado, por un médico

Ya que un consumo abusivo, puede provocar efectos secundarios. Pueden ser tóxicos para el hígado, además aumentan el riesgo de padecer complicaciones respiratorias

Desde visión borrosa o pérdida de enfoque, hasta patologías más graves como la glaucoma, que se ha relacionado con el consumo de ciclobenzaprina.

A la hora de consumir relajantes musculares, también debe tenerse en cuenta que al tener efectos

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA.

<https://medlineplus.gov/spanish/opioidmisuseandaddiction.html#:~:text=Los%20opioides%20pueden%20causar%20efectos,conducir%20a%20muertes%20por%20sobredosis.>

<https://www.elsevier.es/es-revista-offarm-4-articulo-opioides-efectos-secundarios-sobre-calidad-X0212047X1047516X>

<https://www.parkinsonysalud.com/los-riesgos-de-tomar-ansioliticos-y-sus-efectos-secundarios/>

<https://neurocenter.com/blog/efectos-de-los-ansioliticos/>

[https://www.em-consulte.com/es/article/46721/farmacologia-y-modo-de-accion-de-los-neurolepticos#:~:text=Los%20neurolepticos%20pueden%20tener%20efectos,desinhibidores%20y%20antidopaminergicos\).](https://www.em-consulte.com/es/article/46721/farmacologia-y-modo-de-accion-de-los-neurolepticos#:~:text=Los%20neurolepticos%20pueden%20tener%20efectos,desinhibidores%20y%20antidopaminergicos).)

